

Payerne-Stäfa 2014



Am Montag haben wir unsere Brieffreunde getroffen. Sie waren sehr nervös, aber alles ist gut gegangen. Sie sind zu uns nach Hause gekommen.





Am Dienstag sind wir mit dem Zug nach Avenches gefahren. Wir sind in der alten römischen Stadt spazieren gegangen. Ein Touristenführer hat uns erzählt, wie die Gladiatoren waren.





Am Mittwoch sind wir mit dem Zug nach Bern gefahren. Zu Mittag habe ich ein Brathähnchen mit meiner Gruppe mit Brot gegessen. Am Nachmittag habe ich ein Rallye in Bern gemacht. Das war interessant und lustig. Am Morgen haben wir einen Stadtplan bekommen und in einer Gruppe haben wir das Zentrum von Bern besucht und haben ein paar tolle Zeichnungen gemacht.







Am Donnerstag haben wir ein Rallye
in Stäfa gemacht und wir sind
in den Zoo nach Rapperswil gefahren.
Wir haben Giraffen und Elefanten
gesehen. Am Abend sind wir nach
Stäfa zurückgefahren. Wir waren
müde, weil es sehr warm war.



Freitag

Am Morgen haben wir zu viert eine Präsentation über ein Tier gemacht. Unser Tier war die Giraffe. Wir sprachen deutsch und die Brieffreunde französisch. Nach dem Abschiedsessen in der Familie haben wir auf der Rückreise die Stadt Zürich besucht. Wir haben die Limmat gesehen. Das war eine tolle Woche!

Ende

Justin, Valentin, Charly und Henri 10B2

